

Eukwif

An den Bezirksvorsteher des Stadtbezirkes III

Leverkusen, den 20. Januar 2013

Sehr geehrter Herr Gietzen,

bitte setzen Sie den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung III, und leiten Sie ihn – bei Zustimmung der Bezirksvertretung – bitte anschließend als Lösungsvorschlag an die für Entscheidung und Umsetzung zuständigen Stellen weiter.

Betrifft : Neue Fahrwege der VRS - Buslinie 212

Antrag :

Entgegen der seit 9.12.2012 geltenden Regelung wird Odenthal künftig nicht von Hummelsheim, Schildgen aus angefahren, sondern im Anschluss an die alte Fahrstrecke der Linie 212 – über Edelrath und Blecher – von Altenberg aus.

Begründung :

Die Linie 212 kann weiterhin stündlich über Edelrath fahren.

Odenthal wird alle 2 Stunden angedient, wie vorgesehen.

Die vorgeschlagene Änderung ist ohne Änderung der Taktung möglich. Denn der Bus Linie 212 hat nach derzeitigem Fahrplan in Altenberg generell gut 20 min. Pause, die für die Fahrt von Altenberg nach Odenthal, Osenau Süd genutzt werden könnten (hin und zurück ca. 15 min.).

Entfallen würden nur die Haltestellen Hummelsheim und Rothbroicher Straße, die beide auch von der Linie 220 angefahren werden, sowie die Haltestelle Scharrenberg.

Mit frdl.Grüßen

Hans-Gerd Metzinger
Mitglied der Bezirksvertretung III